



POR CONFLICTOS EN GAZA

El reclamo a destiempo de Winter contra Cancillería

Un curioso episodio protagonizó ayer el exprecandidato presidencial del Frente Amplio, el diputado Gonzalo Winter, al interpelar al canciller Alberto van Klaveren y a la política del Gobierno respecto al conflicto en Gaza, justo cuando el ministro exponía la posición de Chile en la ONU. Allí, Van Klaveren sostuvo que “la única vía sostenible hacia una paz justa y duradera en Medio Oriente es la solu-

ción de dos Estados” y que “urge establecer un alto al fuego permanente”.

Pero Winter, y sin referirse a Van Klaveren, aseguró que “Chile no puede permanecer en silencio”. Y de paso, ofició a la cancillería para “que nos explique por qué no estamos en el Grupo de La Haya”, que busca “poner fin a la ocupación israelí del Estado de Palestina”.